
9月１２日 
◇多治見市教員委員会と東濃教育事務所から
の訪問がありました。 

  子どもたちの気持ちの良いあいさつや落ち着いて
学習に向かう姿勢などを褒めていただきました。一
方、発言の際の声の大きさ等、発信力については、
まだ弱さがあることを教えていただきました。後期に
向けた課題にして頑張っていきます。 

 


